
Viterbese, il presidente Romano: “Sicuro che i due punti tolti verranno restituiti”

Descrizione

Momento difficile per la Viterbese, piombata all’ultimo posto in classifica del girone C di Serie C e
staccata di cinque lunghezze dal Messina. Dalle colonne del giornale Il Messaggero il presidente 
Marco Romano è tornato a parlare della penalizzazione di 2 punti inflitta dal Tribunale federale,
dicendosi comunque fiducioso per l’esito del ricorso: “Stiamo aspettando le motivazioni della 
penalizzazione per poter fare ricorso. Abbiamo pagato tutto, stipendi, Irpef e Inps. È solo questione di 
un formalismo, che riguarda una piccola somma, che comunque è stata pagata, ma secondo i controlli 
con qualche giorno di ritardo. Preciso che a parere nostro e, dei nostri consulenti che seguono 
tantissime società, quella piccola somma non andava pagata perché non previsto nelle norme federali 
denominare Noif. Purtroppo nel calcio professionistico non conta spesso la sostanza ma la burocrazia. 
Sono sicuro che i due punti ci saranno restituiti”.
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